

BAB VI

PENUTUP

Pada bab ini peneliti memaparkan mengenai (a) kesimpulan mengenai fokus penelitian yaitu Perencanaan, pengorganisasian, pelaksanaan, dan evaluasi kepala sekolah dalam meningkatkan prestasi siswa; dan (b) saran bagi sekolah, Pendidik, dan peneliti selanjutnya.

A. Kesimpulan

Setelah mengumpulkan, mengolah, dan menganalisis data sebagai hasil penelitian dari pembahasan mengenai “Manajemen Kepala Sekolah dalam Meningkatkan Prestasi Siswa di SMAN 1 Campurdarat,” maka penulis dapat mengambil kesimpulan sebagai berikut:

1. Perencanaan kepala sekolah dalam meningkatkan prestasi siswa di SMAN 1 Campurdarat. Dalam sebuah proses perencanaan ada beberapa hal yang perlu di perhatikan seperti kebutuhan utama dalam sekolah tersebut, pembiayaan, dan pengelolaan. Hal tersebut dapat di lihat terkait dengan pengadaan musyawarah dalam segala proses perencanaan. Kepala sekolah juga selalu memberikan contoh yang baik bagi warga sekolah, karena menurut beliau sebagai seorang pemimpin, kepala sekolah menjalin kerja sama dengan seluruh guru, staf, peserta didik dan wali murid demi terciptanya hubungan yang harmonis di lingkungan sekolah sehingga dalam menjalankan program dapat berjalan sesuai dengan visi, misi, dan tujuan sekolah
2. Proses kepala sekolah dalam meningkatkan prestasi siswa di SMAN 1

Campurdat. Proses perencanaan kepala sekolah perlu di realisasikan melalui organisasi yang ada di sekolah, baik dalam sekolah maupun luar sekolah. Dengan seperti itu organisasi sekolah akan membentuk atau membuat program kegiatan yang menyangkut oprasional yang perlu di lakukan dalam sekolah dengan tujuan meningkatkan prestasi siswa baik dalam Akademik maupun Non Akademik. Pengorganisasian dan program merupakan dua hal ysng selalu berkaitan. Selain itu dalam menjalankan pengorganisasian dapat di lakukan dengan beberapa cara, antara lain melalui kebijakan pimpinan sekolah.

3. Pelaksanaan kepala sekolah dalam meningkatkan prestasi siswa di SMAN 1 Campurdarat. Secara sederhana pelaksanaan dapat di artikan penerapan. Tetapi sebelum di adakannya pelaksanaan kepala sekolah biasanya melalukan perencanaan guna membicarakan apa tujuan di adakannya pelsanaan dan menjelaskan rencana-rencana yang baik untuk majunya sekolah dan mengembangkan prestasi siswa. Setelah di adakannya perencanaan, akan di bentuk sebuah organisasi yaitu sebuah perkumpulan yang melibatkan banyak orang guna mengatur dan membagi tugas untuk berjalannya kegiatan yang akan di laksanakan. Pelaksanaan tugas dan tanggung jawab yang telah di bagi dalam struktur atau tulisan setiap kepala sekolah memiliki cara nya masing- masing dalam melaksanakan kegiatan.
4. Evaluasi kepala sekolah dalam meningkatkan prestasi siswa di SMAN 1 Campurdarat. Adapun tujuan evaluasi pendidik ataupun pengelola pengajaran mengadakan evaluasi atau penilaian dengan maksud melihat apakah usaha yang di lakukan melalui pengajaran sudah mencapai tujuan

atau tidak. Apabila sekolah diumpamakan sebagai tempat mengolah sesuatu dan calon siswa diumpamakan sebagai bahan mentah maka lulusan dari sekolah itu dapat disamakan dengan hasil olahan yang sudah siap digunakan. Dalam sebuah istilah inovasi yang menggunakan teknologi maka empat pengolahan ini disebut transformasi.

B. Saran

Pada penelitian ini untuk mengetahui manajemen pendidikan karakter di SMAN 1 Campurdarat dalam mewujudkan mutu kelulusan yang lebih baik, penulisan perlu memberikan saran-saran sebagai berikut :

1. Kepada lembaga pendidikan yang bersangkutan (SMAN 1 Campurdarat) pengelolaan yang dilakukan oleh sekolah sudah baik, namun perlu ditingkatkan dan diperbaiki kembali dalam meningkatkan prestasi siswa.
2. Kepada guru
Untuk selalu mendukung dan membantu proses meningkatkan prestasi siswa.
3. Kepada peserta didik
Senantiasa untuk disiplin dan mentaati peraturan disekolah yang sudah disetujui oleh pihak sekolah, supaya siswa setelah lulus mempunyai tanggung jawab dan jiwa peduli terhadap orang lain.
4. Kepada peneliti selanjutnya
Pada penelitian ini masih jauh dengan kata sempurna, namun disini lain penulis percaya bahwa penulisan ini akan memberikan manfaat pembaca. Oleh karena itu peneliti yang serupa dengan penelitian ini hendaknya menyempurnakan peneliti yang sudah ada.